

Elternbrief zum Mittagessen

Liebe Eltern,

im Kindergarten und in der Schule ist Ihr Kind voller Energie im Einsatz – beim Spielen, Lernen, Basteln und Entdecken. Für all das braucht es vor allem eines: eine gute, ausgewogene Ernährung.

Auch wenn Ihr Kind nicht zuhause is(s)t, muss es nicht auf gesunde und schmackhafte Mahlzeiten verzichten. Bei uns können Sie sicher sein: Ihr Kind erhält täglich ein frisch zubereitetes Mittagessen, das es mit allem versorgt, was es für den Alltag – und für ein gesundes Wachstum – braucht.

Wir sind „Die Kinderküche“ – ein kleiner Wiener Familienbetrieb, der sich seit über 20 Jahren dafür einsetzt, dass es in Kindergarten und Schule (fast) so gut schmeckt wie daheim.



Unsere Überzeugung: Jedes Kind hat das Recht auf ein gesundes, liebevoll zubereitetes Mittagessen. Deshalb kochen wir täglich frisch – mit hochwertigen, regionalen und biologischen Zutaten, ganz wie zuhause. Wir verstehen uns als Teil Ihrer Familie und kochen mit Herz für Ihr Kind mit.

Unsere Speisepläne werden von einer erfahrenen Ernährungswissenschaftlerin erstellt und regelmäßig an die aktuellen Empfehlungen angepasst. So stellen wir sicher, dass Ihr Kind alle wichtigen Nährstoffe erhält – für Konzentration, Energie und gesunde Entwicklung.

Auch das Thema Nachhaltigkeit liegt uns am Herzen: Wir verwenden ausschließlich wiederverwendbares Edelstahlgeschirr und verzichten bewusst auf Verpackungsmüll.

Und weil gutes Essen immer besser werden kann, holen wir regelmäßig Feedback aus den Einrichtungen ein – damit wir wissen, was den Kindern schmeckt und was wir noch verbessern können.



Sag "Hallo"
zu mir



Bei Fragen rund ums Mittagessen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.
Wir freuen uns sehr, auch für Ihr Kind kochen zu dürfen!

Herzliche Grüße
Ihr Team der Kinderküche

